

PROCES-VERBAL DE L'ASSEMBLEE GENERALE DU MERCREDI 29 MARS 2017

Présentation des personnalités présentes :

M. Pierre-André Bettex et Mme Nicole Bettex, Membres d'honneur ;

Stéphane Diriwaechter, Jean-Luc Arnaud, membres honoraires ;

Excusés : Jean-François Pahud, Christian Tendon, Guy Coudray, Delphine Balliger, Roland Rastoldo, Camille Rusch, Romain Lüscher, Geoffroy Brändli, Agnès Stürner, Sarah Atcho, Joëlle Golay, Zoé Scalabrini, Patrick Schmidt, Nathalie Prior.

I. Approbation du nouvel ordre du jour

L'assemblée approuve le nouvel ordre du jour à la majorité à main levée.

II. Nomination de scrutateurs

MM. Jean-Claude Progin et Jean-Luc Arnaud. Merci à eux !

III. Adoption du procès-verbal de l'Assemblée Générale ordinaire 2015

Le P.V. de l'Assemblée Générale 2015 est accepté par acclamation et par majorité. Remerciements à Gaëlle Overney pour la bonne tenue et présentation de ce procès-verbal.

IV. Rapports de l'exercice écoulé**a) Rapport du Président (André Stehlin)**

(voir annexe no 1)

Remerciements à A. Stehlin pour tout ce qu'il fait pour le club.

b) Rapport des Présidents techniques**Responsable compétition (Pierre-André Bettex)**

(voir annexe no 2)

Un grand merci à Pierre-André Bettex pour son immense travail.

Structure et entraînements (Davy Desgalier)

Merci à Davy pour tout son travail et son investissement.

c) Remise des récompenses aux athlètes

Annoncées par Davy Desgalier.

d) Rapport du trésorier

Cf. résumé des comptes.

Au 31 décembre 2016, il y avait CHF 24'672 sur le compte de la Postfinance, CHF 3'969 à l'UBS et CHF 1'050 à la BCV .

BSI : Précision de M. Volper : CHF 30'000 de profit, à présent c'est au comité de savoir s'il veut avoir cet argent sur un compte courant et non plus en placement.

Remerciements à Nathalie Schmidt pour la bonne tenue des comptes et son immense travail.

e) Rapport des vérificateurs des comptes (Sylvain Chuard et Sarah Atcho)

Les comptes ont été acceptés par les vérificateurs.

Remerciements aux vérificateurs des comptes.

Luca Desgalier et Alain-Hervé Mfomkpa se proposent de remplacer Sylvain Chuard et Sarah Atcho comme vérificateurs des comptes pour la saison 2017. Alexane Borno se propose comme suppléante. Nous les remercions d'avance !

Les rapports des présidents, président technique, caissier et vérificateurs des comptes ont tous été acceptés (en bloc) par l'Assemblée Générale, sans opposition, ni abstention.

V. Démissions

Gaëlle Overney de son poste de secrétaire.

André Stehlin de son poste de président.

Nathalie Schmidt de son poste de trésorière.

Catherine Aubert de son poste d'entraîneur U10-U14 (écoliers).

Restitution des clés par les démissionnaires.

VI. Election du Président

Gunnar Gutschmidt est élu président ad intérim (en bloc) par l'Assemblée Générale, sans opposition, ni abstention.

VII. Election du Comité administratif pour 2017

Présentation de ce nouveau comité par Davy Desgalier.

Le nouveau comité administratif est élu par l'Assemblée Générale à la majorité (une abstention).

Sont élus :

Pierre-André Bettex, au poste de *responsable des compétitions*

Davy Desgalier, au poste de *Président technique*

Chloé Oberson et Sylvain Chuard, aux postes de *Secrétaires*

Kim Beytrison, au poste de *responsable formation*

Maxime Walt, au poste de *trésorier*

VIII. Présentation du Comité technique pour 2017

Présentation de l'organigramme par Davy Desgalier.

IX. Présentation du programme 2017, présentation et adoption du budget pour 2017

Présentation du programme et des nouvelles structures mises en place durant la saison 2017. Ces structures vont être mises en place progressivement pour, idéalement, être optimales pour le début de la saison 2018.

Présentation de l'augmentation des cotisations pour 2018 : CHF 300 à 500 dès U18, 300 à 400 pour les U16 et 200 à 300 pour les plus jeunes. Présentation des raisons.
L'augmentation des cotisations est votée en bloc et acceptée à la majorité (1 contre, 5 abstentions).

Proposition du nouveau comité de convoquer une assemblée générale extraordinaire pour présenter le budget 2017 du nouveau comité élu. L'Assemblée Générale accepte à l'unanimité cette proposition.

X. Remerciements

André Stehlin pour l'immense travail effectué durant toutes ces années !
Nathalie Schmidt, Gaëlle Overney et Catherine Aubert pour leur travail et leur investissement dans le club !

XI. Nominations statutaires

Pas de nouveau membre honoraire cette année.

XII. Propositions individuelles et divers

André Stehlin : remerciement au comité et à tous les gens côtoyés ces dernières années !

L'Assemblée n'ayant pas demandé la parole, l'ordre du jour étant épuisé, le Président ad intérim clôt ainsi la partie officielle de l'Assemblée Générale à 22 h 10.

Le nouveau Secrétaire



.....

Le 29 mars 2017 / sc



LAUSANNE-SPORTS ATHLETISME

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 2016 RAPPORT DES COMPÉTITIONS DE LA SAISON 2016

Monsieur le Président, Mesdames et Messieurs, chers athlètes,

Voici le bilan des compétitions du Lausanne-Sports Athlétisme lors la saison 2016. On va vite pouvoir s'en rendre compte : la qualité a été une nouvelle fois au rendez-vous ! Il y a eu 27 (9-10-8) médailles lors des divers championnats suisses qui se répartissent de la manière suivante :

Championnats suisses U20-U16 en salle à Macolin / 4 médailles

2. Eric-Kian Zandi Rad sur 60 m. U20 M, Jordan Ngom à la longueur U20 M, Christopher Bettex à la hauteur U18 M et Elena Canomeras à la perche U20 W

Championnats suisses en salle à Saint-Gall / 3 médailles

2. Sara Atcho 200 m. femmes / 3. Sylvain Chuard sur 60 m. hommes et Sarah Atcho sur 60 m. femmes

Projets jeunesse / 5 médailles

1. U16 W et U10 mixte / 3. U12 mixte à l'UBS Kids Cup Team à Domdidier

1. Melissa Gutschmidt lors du Swiss Athletics Sprint à Lucerne U16 2002

2. Melissa Gutschmidt lors de l'UBS Kids Cup à Zurich U16 2002

Championnats suisses simples à Genève / 2 médailles

1. Alain-Hervé Mfomkpa sur 400 haies hommes / 3. Sarah Atcho sur 200 m. femmes

Championnats suisses de relais à Bâle / 5 médailles

Victoire des relais 5 x 80 m. U16 M & W. Il s'agit là d'une première depuis que le relais 5 x 80 m. existe aux championnats suisses / 2. 4 x 100 m. femmes et 4 x 400 m. femmes / 3. 4 x 100 m. U18 M

Championnats suisses U23-U20 à Langenthal / 6 médailles

1. Sylvain Chuard 100 m. U23 M, Jordan Ngom à la longueur U20 M, Samantha Dagry 200 m. U23 W et 2. 100 m. U23 W / 3. Alain-Hervé Mfomkpa 200 m. U23 W, Elena Canomeras à la perche U20 W.

Championnats suisses U18-U16 à Aarau / 2 médailles

2. Melissa Gutschmidt 80 m. U16 W / 3. Pauline Rosat 800 m. U18 W

Il y a aussi eu 11 médailles lors des championnats régionaux ouest jeunesse, et là c'est un score très satisfaisant.

Aux championnats suisses interclubs avec la CoA Lausanne-Riviera, ce fut excellent en LNA chez les hommes avec une très belle quatrième place. Par contre, déception en ce qui concerne les femmes avec une troisième place seulement en LNB, alors qu'on avait largement les moyens de retrouver la LNA. Dans les catégories jeunesse, l'équipe des garçons U20 a remporté une belle deuxième place, puis elle a défendu les couleurs de la Suisse lors de la Coupe d'Europe des clubs à Castellon en Espagne où elle a terminé septième du groupe A. Dans les catégories inférieures, il faut signaler les jolies deuxième places des filles chez les U18 et chez les U16.

Du côté des performances individuelles, les plus intéressantes furent chez les hommes les 10"46 et les 21"63 de Sylvain Chuard sur 100 m. et sur 200 m., les 50"42 d'Alain-Hervé Mfomkpa au 400

m. haies, les 8'31"05 de Mohammed Boulama sur 3000 m. steeple et les 7,02 m. de Jordan Ngom en longueur. Chez les femmes on a pu apprécier les 11"66, les 23"30 et les 37"93 de Sarah Atcho sur 100 m., 200 m. et 300 m., les 11"80 de Samantha Dagry sur 100 m., les 12"12 d'Aurélié Gutschmidt sur 100 m., les 12"15 de Sophie Martin sur 100 m., les 2'13"36 de Delphine Balliger sur 800 m., les 2'13"94 et 4'35"65 d'Alexia Roux sur 800 m. et sur 1500 m. aux Etats-Unis, les 1'00"57 de Pauline Gruffaz sur 400 m. haies, les 1'01"24 et les 3'490 pts de Gaëlle Overney sur 400 m. haies et à l'heptathlon, les 3,35 m. d'Elena Canomeras à la perche et les 5,54 m. de Célia Jaccard en longueur. Au niveau des records du club battus, il y en a eu 52, tant en salle qu'en plein air Il faut noter également qu'il y a eu 185 records du club durant ces trois dernières saisons et ce chiffre est tout simplement incroyable !

Sur le plan international, les compétitions 2016 étaient plus difficiles à atteindre. Seule Sarah Atcho a réussi à participer avec le 4 x 100 m. helvétique aux championnats d'Europe à Amsterdam (5ème) et aux Jeux Olympiques de Rio (12ème). Elle est devenue à cette occasion le quatrième membre du Lausanne-Sports Athlétisme à obtenir le titre d'Olympien.

Cet ensemble de performances, de médailles, de sélections et de participations sur la scène athlétique suisse ou internationale permet au Lausanne-Sports Athlétisme de rester plus que jamais dans le peloton de tête des meilleurs clubs de Suisse. Pour suivre l'actualité et l'évolution de nos athlètes, le site Internet du club relate en détail toutes leurs compétitions. Depuis une année, la page Facebook du Lausanne-Sports Athlétisme complète de manière idéale le site Internet. Depuis peu, les infos du club sont également propagées sur Instagram, ceci grâce à l'initiative de trois athlètes, ainsi que sur Twitter où il faudrait pourtant que les followers s'y mettent un peu. Et pour ceux qui gardent toujours le plaisir de lire les exploits des athlètes du club avec un livre dans les mains, sachez que toute la saison 2016 a été compilée dans un ouvrage de 132 pages. Un exemplaire se trouve au Club-House, mais si l'un ou l'autre d'entre vous était intéressé par le posséder chez lui, adressez-vous à moi par e-mail.

Pour terminer, je suis obligé de rappeler une fois encore les points à observer en vue des inscriptions lors de la saison sur piste. Merci de vous inscrire pour les compétitions dans les délais et surtout que ces inscriptions soient honorées. Je rappelle que les entraîneurs ont pour tâche de s'assurer de la bonne inscription de leurs athlètes. Enfin, on doit le rappeler également, il serait bien également que nos cadets et surtout nos écoliers participent un peu plus aux compétitions qui leur sont proposées. Ceci est très important, aussi bien pour eux, que pour l'avenir de notre club. Sachez que beaucoup de monde travaille d'arrache pied pour que le Lausanne-Sports Athlétisme reste une des grandes références du pays et je demande à chacun de ne pas relâcher ses efforts.

Merci de votre attention.

Pierre-André Bettex
Responsable des compétitions du
Lausanne-Sports Athlétisme